
 

 

 

 

 
 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
Dear Sir or Madame, 

 

 

 

 
 

 

Schwenningen, 01.01.2019 
 
 
 
Verbot des Einsatzes von Gefahrstoffen, Konformität zu den 
z. Z. gültigen Fassungen der EU Richtlinien bzgl. RoHS und WEEE Anforderungen 
 
Die Europäische Union hat eine wichtige Umwelt-Richtlinie eingeführt – die Richtlinie zur Beschränkung 
der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (RoHS-2). Diese 
Richtlinie stellt einen wichtigen Meilenstein in der Sicherung einer intakten und gesunden Umwelt für 
unsere Kinder, für unsere Zukunft dar.  
 
Für unsere Produkte nehmen wir keine der Ausnahmen der RoHS-Richtlinie in Anspruch.  
 
Die Hugo Müller GmbH & Co KG setzt sich für den Schutz der Menschheit und der Umwelt ein.  
 
Bis auf weiteres bestätigen wir hiermit, dass wir heute und in Zukunft allen Verpflichtungen aus der 
jeweils aktuellen RoHS-Richtlinie nachkommen.  
 
 
Restriction on the use of hazardous substances, compliance to the recent EU regulations 
regarding RoHS and WEEE 

 
The European Union adopted an important environmental directive – the Directive on the Restriction of 
Hazardous Substances (RoHS-2). The directive represents an important milestone in fostering a safer 
and healthier environment for future generations. 
 
For our products we do not use any of the exemptions of the RoHS directive. 
 
Hugo Müller GmbH & Co KG continues to be committed to protecting people and the environment. 
 
Until further notice, we confirm that we meet today and in the future the latest version of RoHS 
standard. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen / Sincerely regards 
 

 
 
D. Stiller 
Produktmanagement  
Hugo Müller GmbH & Co KG 
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